



СЕРТИФИКАТ

Настоящим удостоверяется, что система менеджмента качества

**Автономной некоммерческой организации -
микрофинансовой компании "Ростовское региональное
агентство поддержки предпринимательства"
(АНО МФК "РРАПП")**

ул. Седова, 6, Ростов-на-Дону, Ростовская обл., 344006, Россия

была проверена и признана соответствующей требованиям стандарта

ISO 9001:2015

в отношении микрофинансовой деятельности, управления
деятельностью бизнес-инкубатора, оказания консультационных услуг
гражданам и субъектам предпринимательской деятельности по вопросам
осуществления предпринимательской деятельности, создания и развития
бизнеса (в рамках Центра поддержки предпринимательства, Центра
инжиниринга, Отдела кластерного развития), предоставляемых,
в том числе, в центре "Мой бизнес"

№: 23.1300.026

от 13 ноября 2023 г.

Система менеджмента сертифицирована с 2020 года

Сертификат действителен до 24 ноября 2026 г.


А.В. Владимирцев
Генеральный директор Ассоциации
по сертификации "Русский Регистр"



Приложение является неотъемлемой частью сертификата. Действие сертификата распространяется только на площадки компании, указанные в настоящем сертификате. Сертификат теряет силу в случае невыполнения условий сертификации (<http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf>).





**Приложение к Сертификату
№ 23.1300.026
от 13 ноября 2023 г.
бланк № 01-020100**

**Область сертификации системы менеджмента
Автономной некоммерческой организации - микрофинансовой
компании "Ростовское региональное агентство поддержки
предпринимательства" (АНО МФК "РРАПП")**

1. Виды деятельности: микрофинансовая деятельность, управление деятельностью бизнес-инкубатора, оказание консультационных услуг гражданам и субъектам предпринимательской деятельности по вопросам осуществления предпринимательской деятельности, создание и развитие бизнеса (в рамках Центра поддержки предпринимательства, Центра инжиниринга, Отдела кластерного развития), предоставляемых, в том числе, в центре "Мой бизнес".
2. Требования п. 7.1.5, 8.3 ISO 9001:2015 не применимы к области сертификации СМК.

Генеральный директор Ассоциации
по сертификации "Русский Регистр"

А.В. Владимирцев



CERTIFICATE

This is to certify that the Quality Management System of

**Autonomous nonprofit organization - microfinance
company rostov regional agency for entrepreneurship
support (mc rraes ano)**

6, Sedova Str., 344006, Rostov-on-Don, Rostov region, Russia

has been assessed and found to be in accordance
with the requirements of

ISO 9001:2015

in respect of microfinance activities, business incubator management,
providing consulting services to citizens and business entities
on the implementation of entrepreneurial activities, business creation
and development (within the framework of the entrepreneurship
support Center, the engineering Center, the cluster development
Department), provided, inter alia, in the "My business" center

No: 23.1300.026
of 13th November, 2023

Management system certified since 2020

This certificate is valid until **24th November, 2026**



A. Vladimirtsev
Director General of Certification
Association "Russian Register"



The annex is an integral part of the certificate. The certificate covers only those sites of the company which are stated in this certificate. This certificate becomes invalid if conditions of certification are not fulfilled (<http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf>).





**Annex to the Certificate
№ 23.1300.026
of 13th November, 2023
registration form № 01-020101**

**Certification scope of management system of
Autonomous nonprofit organization - microfinance company rostov
regional agency for entrepreneurship support (mc rraes ano)**

1. Kinds of activity: microfinance activities, business incubator management, providing consulting services to citizens and business entities on the implementation of entrepreneurial activities, business creation and development (within the framework of the entrepreneurship support Center, the engineering Center, the cluster development Department), provided, inter alia, in the "My business" center.
2. The requirements of p. 7.1.5, 8.3 ISO 9001:2015 are not applicable to the certification scope of QMS.

Director General of Certification
Association "Russian Register"

A. Vladimirtsev